



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Martes 28 de octubre de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio	

POLÍTICA

La Legislatura está en último lugar en materia de transparencia. Los diputados tienen pendientes 83 recursos pendientes de entrega. (NT)

Sondeo. Los ciudadanos no saben quién es su diputado, pues después de las elecciones no han regresado a acercarse. Hay quien reconoce que tampoco le interesa. (NT)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

La Presidenta de CANIRAC, **Laura González Pinto**, está preocupada por la falta del reglamento para la aplicación de la ley anti tabaco, lo que puede generar problemas. (NT)

SOCIEDAD

El frente frío número seis está provocando el descenso de las temperaturas en todo el territorio estatal. El pronóstico es que seguirá bajando. (NT)

Se espera que entre hoy y mañana baje la temperatura en Cadereyta a 2.8°, en Amealco a 3°, en Pinal a 4.2°, Huimilpan 5°, Jalpan 4° y Querétaro 4°. (NT)

Las ráfagas de viento provocaron la caída de árboles y señalética. Hubo incidentes en Bernardo Quintana y en la esquina de Universidad y Ocampo, con sólo daños materiales. (NT)

Se buscan patrocinadores para la Feria Internacional de Querétaro. Este año se mantendrán las tarifas de entrada, a pesar de que hay un déficit en la Unión Ganadera Regional de Querétaro. (NT)

Sondeo. La gente considera que 25 pesos es un precio elevado para entrar a la feria. Sin embargo también hay quienes opinan que vale la pena. (NT)

Hoy a las 11 de la mañana se da a conocer la información acerca del altar de muertos más grande de Querétaro, que se realiza en Plaza de armas, con motivo del día de muertos. Estará dedicado a la memoria de los conspiradores queretanos. (NT)

Ya se ven en los mercados, los puestos que venden las calaveritas de chocolate y las de azúcar. (NT)

Se realizan talleres de empatía con jóvenes, denominados *La discapacidad es asunto de todos*, como una manera de sensibilizar a las personas de lo que es tener una discapacidad. (NT)

MUNICIPIOS

Afirma el alcalde de El Marqués, **Enrique Vega Carriles**, que se realizan operativos e inversiones para mejorar la seguridad en la demarcación. (NT)

Hay migrantes de Huimilpan que están presos en los Estados Unidos, acusados por violación, robo y hasta homicidio, reconoció el Alcalde **Lucio Fajardo**. (NT)

Más de 4 mdp se invierten en la reconstrucción del campamento eco-turístico El Jabalí, en Pinal de Amoles, que en meses pasados fue destruido por la creciente del río Extoraz. Se espera que quede concluido hasta el mes de enero, informó **Esther Carboney Echave**, secretaria de turismo. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

Advierte la Secretaría de salud que la mezcla de bebidas energizantes con alcohol, es potencialmente riesgosa para la salud humana, como es el caso de la perla negra. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Hay resultados respecto a la investigación del asesinato del Notario queretano **Luis Felipe Ordaz**, a tres años de su aniversario luctuoso. Se estableció que **César Osvaldo Guzmán Nobal** fue el autor material, aunque falta saber quién lo mando matar. (NT)

Asaltaron a mano armada y con lujo de violencia a operadores de transporte público. Se robaron las cuentas de los salarios de los trabajadores y una persona resultó lesionada por un cachazo. (NT)

Ayer la Procuraduría General de Justicia dismanteló una banda de asaltantes a transportes, bajo el delito de robo calificado. Dicha banda está integrada por 8 sujetos, 2 de ellos, menores de edad. (NT)